

西南学院同窓会

熊本県支部 会報

第16号

2015.10.05



御挨拶

西南学院同窓会熊本県支部
支部長 今村 豊

観測史上、記録近く目の今夏の猛暑、皆様はいかがお過ごしになられましたでしょうか。昨今、五感いたるところで確かな移ろいを覚え、元気が蘇ります。

この八月十五日は、先の大戦終結七十回忌の節目を迎え、所謂「総理大臣談話」について、国内・外から注目されていましたが、無難な「軟着陸」であったかと思います。私は、この「終戦の詔勅」を韓国で拝聴、十月中旬、馬山港から台風禍の対馬海峡を経て小倉港に上陸、帰国しました。

…昨年の熊本県支部同窓会の様子… (2014.11.14)

杉田先輩の音頭で乾杯♪ 毎年大盛り上がりの支部総会です♪



▲黒川温泉ふもと旅館ペア宿泊チケットなど豪華賞品をかけたゲーム。参加者も熱が入ります。

◀大学・同窓会本部からも参加していただきました
(写真内は、G.W.バークレー前学長)



熊本県支部総会のご案内

同窓会事務局では、毎年熊日夕刊に総会ご案内の広告を掲載していますが、今年も皆様からの**広告協賛のご協力**を募集しております。企業・個人は問いません。一口10,000円からとなっておりますので、皆様のご協力をどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

日 時 平成27年11月13日(金) 午後7時より

場 所 メルパルク熊本(熊本市水道町)

パーティ費 5,000円【※支部費：別途1口2,000円】

*特典① … 2015年卒業の新入会員の方のみパーティー費無料！

*特典② … パーティーに出席される09期以降の方に限り支部費免除！

西南学院創立100周年記念募金事業へのご協力のお願い

創立100周年記念募金事業に対しましては、全国の同窓生の皆さまからご寄付をいただきしております、心より感謝いたしております。西南学院がこれからも社会に貢献できる人材を育成していくために、また、同窓生の皆さまの母校として、さらに発展していくために、2016(平成28)年には同窓会館の機能を有する100周年記念館、2017(平成29)年に大学新図書館を建設しております。

今年7月末の時点の寄付金は、約3億9千万円となっておりますが、引き続き、広く皆さまからのご支援をよろしくお願い申しあげます。

募金事業の詳細については、「募金趣意書」、「募金用HP」をご覧ください。

西南学院創立100周年記念募金 検索

西南学院同窓会熊本県支部 近況報告

86期

11期



徳井 保博

経済学部経済学科 卒

86期の徳井と申します。私は熊本県出身で今年の6月に仕事の関係で久々に熊本に住むことになりました。

現在は国内製薬メーカーでMRをしています。熊本県下のほとんどの病院を担当しており、輸液製剤とジェネリック医薬品を中心に営業を行っています。

学生時代はワークキャンプ同好会(現在は部)に所属していたのですが、思い出に残っているのは何と言っても男子寮である碧波寮での4年間の生活ということになると思います。当時は2人1部屋で50人の寮でした。1年生で入寮していくと当然先輩と同じ部屋になり、そこいろいろ苦労するわけです。碧波寮は学生課直轄の寮であり、いろいろ行事もありました。入学式の真夜中に行われる恒例行事のストーム(この内容は本人に聞いて下さい)、寮祭、女子寮との合コン、クリスマスキャロリング、もう30年近くも経っているのに昨日のことのように思い出されます。本当に苦しいこともありましたが、今思えば楽しい寮生活でした。現在も碧波寮は残っていますが、立派に建て替えられ時代の流れか1人1部屋になっていてちょっと寂しい気もします。寮では4年に一度オリンピックの年に大OB会を行っており、来年の2/20に西南クロスプラザで行われることが決定しています。また、創立100周年を迎える来年は卒後30年ということでホームカミングデーに再び呼んでいただけると思っておりますので今から非常に楽しみにしているところです。

最後に熊本県支部の皆様、今後ともよろしくお願ひ致します。



原 沙也加

人間科学部社会福祉学科 卒

平成23年に入間科学部社会福祉学科を卒業致しました原と申します。

私の大学時代は学科やサークル、アルバイトで出会った友人と非常に充実した日々を過ごしていました。サークルはのびっこという、福祉系のサークルに所属しており、月に2回障害を持った子供たちとの活動をしていました。

現在、金融機関に勤め窓口業務をしています。入行した頃は日々の業務と社会人として背負う責任感に毎日くたくたになり、仕事から帰宅するとお風呂も入らず朝まで寝てしまうという日がよくありました。社会人になり5年目を迎えた今では後輩員もでき、指導ができる立場になってきてています。一見福祉を学んでいたのに、全く違う業種に就職したように思われると思いますが、様々な方が来店する金融機関で働いていると福祉というのは身近なものであるなどということを感じることができ、大学時代に学んだことを活かせていると思います。

大学時代に出会った友人は皆、尊敬できる友人ばかりで、今でも定期的に集まって懐かしい話で盛り上がります。友人たちも頑張っている近況を聞くと、私も頑張ろうと思わせてくれる存在です。

西南学院大学で過ごすことができた4年間は私に様々なことを教えてくれました。本当に感謝しています。

今後は業務に関して、より知識を深めて行くことは当たり前ですが、それ以外のことにもどんどん挑戦していきたいと思っています。

12期



中島 遥

法学部国際関係法学科 卒

12期の中島と申します。在学時はバドミントン部に所属し、片道1時間の道のりを自転車で通い、日々汗を流しておりました。輝かしい実績こそ残しておりませんが、個性溢れるチームメイトに恵まれ、普段の練習や合宿、大会出場、主務としての行事の進行などを通じて、自分を成長させてくれる貴重な経験を、多く得ることが出来ました。

現在の医薬情報担当者という仕事を選んだのも、部活動の先輩が同じ職業に就き色々なお話を聞かせて下さったことがきっかけです。縁あって熊本県に配属され丸3年、豊かな自然、素晴らしい人々に囲まれて、充実した生活を送っています。学生の頃思い描いた仕事像とはギャップもありましたが、現場に出て初めて分かる面白さもあり、夢中になって働いています。今後も新薬の発売、イベントの企画運営などが控えていますので、更なるスキルアップを目指したいです。プライベートでは、最近ゴルフを始めました。120台を目指して特訓中です。

15期



井尾 竜乃介

商学部経営学科 卒

15期卒業の井尾と申します。ほんの数か月前まで大学生だった私が、今こうして西南学院同窓会熊本支部の会報を書いていることに驚いています。このような機会を頂きありがとうございます。私の学生生活は、サークルとアルバイトに明け暮れるという、ごく一般的な大学生でした。そのような中でも、サークルでは良い仲間と出会うことができ、みんなで練習したテニスや旅行はとても楽しく良い思い出になりました。つい最近ではサークルの仲間とお盆休みに福岡で集まり、近況報告や思い出話に花を咲かせました。また、アルバイトでは社会人としての基本的な姿勢や仕事に対する責任を学生ながらに学び、貴重な経験ができました。

現在、私は証券会社に勤めており、主に新規開拓をしています。今まで経験したことがない営業という仕事で、どうすれば話を聞いてもらえるのか、相手のニーズは何かなど自分なりに試行錯誤しながら仕事に取り組んでいます。また、めまぐるしく動くマーケットや聞きなれない言葉に悪戯苦闘しつつ日々勉強しています。様々な場所に出没し、新規開拓を行っているので町で見かけたときは、是非気軽に声をかけてください。

たまに昔の写真を見返すと、学生時代にもどりたいと思うこともあります。入社時に決意した、営業成績で1番になり、かっこいいスーツの似合う証券マンになるという目標を忘れることなく、これからも日々精進していきたいと思います。

事務局便り

平成27年度西南学院大学同窓会定期総会・懇親会が6月12日にホテル日航福岡で行われ出席いたしました。

昨年12月に西南学院大学第10代学長に女性として初めてK・J・シャフナー氏が就任され、ご挨拶がありましたが、大変身長が高い方で驚きました。大学も女性の数が男性を上回っている現状ですので、女性学長は意義のあることだと思います。熊本県支部にも多くの女性が参加していただくことを願っています。昨年も100周年に向けての寄付の呼びかけや、今後のイベント等の告知などが主に行われていましたが、今年は募金の参加率が未だ2%程度に低迷していることから、更なる募金協力が呼び掛けられました。熊本県支部の皆様もご協力お願い致します。

最後に西南学院大学野球部が九州6大学リーグで優勝し神宮へ55年ぶりに出席ということで、野球部の選手が紹介され、かわいいハーティースの応援にも熱が入り、大いに盛り上がりがありました。

事務局 古崎喜代子



編集／西南学院同窓会熊本県支部事務局

〒861-3107 熊本県上益城郡嘉島町上仲間394-6 倉ござき内

TEL. 096-237-3291 FAX. 096-237-3292

E-mail : info@kumamoto-seinan.main.jp

URL <http://kumamoto-seinan.main.jp/>

★事務局では会報で近況報告をして頂ける方を募集しております。
ご希望の方は事務局までご連絡下さいませ。